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District Aube de Football 

Commission Départementale de l’Arbitrage 

Saison 2021/2022 

Procès-Verbal n° 8 

 

 

Réunion du 22 février 2022 à 18 h 30 

 

Président de séance : Frédéric CASTEL 

Présents : BIDAULT François (CDPA) ; DALLA POZZA Pascal ; DE FARIA Thomas (visio) ; DELANDHUY 

Raphael ; GOMAS Olivier (visio) ; GROD Denise (visio) ; MEMBRADO Yann ; MEZRICHE 

Toufik ; PEREIRA José ; RAYBAUDI Thierry (visio) 

Absents : représentant du Pôle Technique ; CHANDOURI Rachid (Représentant des arbitres au CD)   

 

 

Frédéric CASTEL, Président de la CDA, ouvre la séance à 18h45. 

 

1. PREAMBULE, APPROBATION DU PV7 ET AUDITION 

Fréderic ouvre la séance en se félicitant de voir, enfin, les PV des précédentes réunions de la CDA 

publiés sur le site du DAF 

La CDA exprime toute sa sympathie au club de TRAINEL ainsi qu’à la famille de Monsieur BELIN suite 

à sa disparition. 

La CDA remercie le DAF pour la dotation de maillot reçus ce jour. 

Le PV N°7 est approuvé par les membres présents. 
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2. COURRIELS RECUS 

Le 26.01 Gatien PIERROT, désignateur JAD, répond à Halim CHANDOURI suite à sa demande en lien 

avec son écusson.  

Le 27.01 Jordan BEAUJOIN demande des explications en lien avec ses désignations et une éventuelle 

révision des indemnisations. José lui répond. 

Le 29.01 Mustapha AZEGAGH envoie un CM d’indisponibilité de 4 semaines transmis à la Commission 

du Statut de l’Arbitrage. La CDA lui souhaite un prompt rétablissement.  

Le 01.02 Maud BAUER fournit un CM de reprise. 

Le 01.02 Tristan GERBEAU, arbitre stagiaire, interroge le DAF sur l’obtention de l’écusson d’arbitre. 

Jean Pierre et José lui font une réponse. 

Le 01.02 Francis CUNY met en copie la CDA de l’envoi d’un CM de prolongation de son indisponibilité. 

La CDA lui souhaite un prompt rétablissement. 

Le 02.02 Bilal MOUTOULI demande un changement de désignation pour le 12.02 car n’est pas mobile 

actuellement Thierry fait le nécessaire. 

Le 05.02 Aurélien ENFER signale une indisponibilité pour le 27.02. 

Le 06.02 Nabil BOULACHEB demande la mise à jour de ses coordonnées postales. Jean Pierre lui 

répond et fait le nécessaire. 

Le 07.02 François SALINGUE, suite à une désignation en coupe de l’aube, fournit un rib pour la mise à 

jour de sa situation administrative. 

Le 07.02 Michel VOULMINOT signale son indisponibilité pour les tutorats du samedi. Yann lui enlève 

une désignation ne répondant pas à sa disponibilité. 

Le 08.02 David LOBREAU demande l’annulation d’une indisponibilité posée jusqu’à la fin février. Jean 

Pierre fait le nécessaire et José peut le désigner à partir du 13.02. 

Le 08.02 Cédric CUISINIER signale une désignation faite sur une date à laquelle il est indisponible. 

Cette erreur fait suite à un report d’un match de ligue avec maintien du trio initial. 

Le 08.02 Stéphane GOUDRY, responsable pédagogique UES de sport, sollicite la désignation d’un trio 

pour un match de coupe de France des écoles d’ingénieurs. 

Le 09.02 Fabrice DESTIVELLE relève une erreur sur sa désignation du 13.02. José corrige cette erreur. 

Le 09.02 Thierry ANGLADE demande un support technique pour la réalisation de son premier tutorat. 
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Le 09.02 jean pierre renvoie la demande de licence de Amirouche GOUMGHAR. Frédéric questionne la 

CRA à ce sujet. 

Le 10.02 David MATHURIN, David DESPRET, Denis DERENNE et Thierry ANGLADE se mettent à la 

disposition de la CDA suite au report de leurs matchs. 

Le 11.02 Tristan GERBEAU demande le motif du retrait de sa désignation pour le 13.02. José lui 

indique que son match est reporté. 

Le 11.02 Aurélien ENFER signale une désignation incompatible avec sa situation. José corrige cette 

erreur. 

Le 12.02 David MATHURIN relève une désignation inadaptée a sa situation. José fait le nécessaire. 

Le 13.02 Ahmed NAJI envoie un CM de reprise. 

Le 13.02 Nicolas SPAY sollicite Olivier GOMAS pour solutionner les difficultés d’accès au portail des 

officiels que rencontre un arbitre de son club. Le nécessaire est fait le 18.02. 

Le 14.02 Anthony TAQUET demande à avoir une seule désignation par weekend. Thiery lui retire sa 

désignation en jeune. 

Le 15.02 Jérôme RANCE demande le retrait de sa désignation du 26.02 pour raison professionnelle. 

Thierry fait le nécessaire  

Le 15.02 Yann BARTHAUX-VALLEE demande à connaitre les coordonnées de son désignateur afin 

d’évoquer sa situation. 

Le 16.02 la Secrétaire du RCFC demande la prise en considération de la situation de deux de ses 

jeunes arbitres non véhiculés au moment des désignations. 

LE 16.02 Christophe SEGARD écrit à la CDA via la boite mail du secrétariat du DAF pour exprimer son 

point de vue au sujet des désignations de deux jeunes arbitres de son club. 

Le 17.02 Vianney ROYER demande à être désigné sur un match suite au retrait de sa désignation du 

19.02. La CDA ne peut accéder à sa requête.  

Le 17.02 Fabien CHOLLIER se met à la disposition de Thierry pour le 05.03. 

Le 20.02 Nabil BOULACHEB demande le retrait d’une désignation pour raison professionnelle. 

Le 21.02 Thierry ANGLADE donne son point de vue suite à la décision du DAF de permettre aux clubs 

d’avancer l’heure du coup d’envoi de leur match, si accord de l’équipe adverse, afin de pouvoir 

assister au match ESTAC/OM 
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Le 21.02 Jérôme RANCE signale une désignation non conforme à sa situation. José fait le nécessaire. 

Le 21.02 Yann MEMBRADO met en copie la CDA de son envoi de deux rapports disciplinaires. 

Le 21.02 Angélique DRIVON, secrétaire de l’ASMSM, explique les raisons qui conduisent son club à 

solliciter la présence d’un arbitre sur le match du 06.03 opposant son club au FC Nogentais. 

Le 21.02 Christophe GRANGER demande le retrait d’une désignation pour raison professionnelle. 

Le 21.02 Lucas GOMES envoie un nouveau RIB 

Le 22.02 Jérôme RANCE demande à intégrer le corps des arbitres assistants pour la saison prochaine. 

Le 22.02 Alidjan OSMANI demande à avoir des désignations proches de l’agglomération car rencontre 

des difficultés pour ses déplacements. 

 

3. INFORMATIONS DISTRICT/CDA 

3.1 Informations district 

Le 01.02 La Commission des compétitions communique la composition des poules U18-U16 et U14 

pour la seconde phase. Thierry questionne le 02.02 puis le 18.02 sur les modalités de désignation des 

arbitres sur les matchs se déroulant en Haute Marne en U18. 

Le 05.02 Rodolphe VIGREUX, Secrétaire Général du DAF, met en copie la CDA de la réponse du DAF à 

un club ayant pris une décision d’arrêt d’activité. 

Le 08.02 Jean Pierre demande, afin de mettre à jour la liste des arbitres auxiliaires, le listing des 

arbitres auxiliaires présents au recyclage du 18.12 et celle des candidats arbitres auxiliaires ayant 

réussi la formation du 18.12.2021 

Le 15.02, la direction du DAF transmet le courrier d’Alain SARS, directeur technique adjoint en charge 

du secteur amateur à la FFF, qui explique le souhait de la FFF via le CFA et le DTA de questionner les 

arbitres en activité et inactifs. L’objectif de cette enquête est de déterminer les motivations à devenir 

arbitre et à le rester, ainsi que de connaitre les raisons pour lesquelles un arbitre stoppe sa carrière. 

Le 19.02 Rodolphe VIGREUX, Secrétaire Général du DAF, informe qu’un match en coupe Roy 

prévu le 20.02 n’aura pas lieu. 

Le 22.02 François GUENELON demande, suite au dernier CD, quel système d’attache est 

utilisé par les arbitres pour fixer l’écusson. Cette demande a pour objectif de fournir le 

meilleur matériel possible aux arbitres auxiliaires qui prochainement aurons un écusson. 
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3.2 Informations CDA 

La CDA sollicite les arbitres référencés par l’IR2F afin d’intervenir durant la FIA prévue en mars. 

La CDA questionne l’ensemble des arbitres de ligue et les plus expérimentés de district afin de 

recenser ceux intéressés par la formation dispensée par la CRA le 26.03.2022 d’initiateur en arbitrage 

au CREPS de Nancy. La liste des candidats doit être communiquée pour le 28.02. 

Afin de pouvoir réaliser l’ensemble des tutorats des nouveaux arbitres issus des dernières FIA, la CDA 

sollicite les arbitres de ligue, les arbitres les plus expérimentés de district ainsi que le corps des 

observateurs et les membres de la CDA. Malgré 47 sollicitations la CDA constate peu de retour et 

remercie vivement ceux qui ont accepté d’apporter une aide précieuse. 

La CDA demande au DAF la délivrance de badges pour les tuteurs et observateurs. 

Olivier fait le point sur les situations solutionnées suite à des soucis informatiques. 

La CDA retient la date du samedi 09 avril pour l’organisation du rassemblement qui n’a pas pu avoir 

lieu pendant la trêve hivernale en raison de la situation sanitaire. 

 

4. DESIGNATIONS 

4.1 Adultes 

José constate une augmentation sensible des modifications des désignations de dernière minute pour 

répondre aux besoins de la ligue. Depuis le début de saison, il a réalisé 696 désignations dont 336 en 

district et 360 en ligue. Il est à noter que 4 arbitres, dont 2 excusés, n’ont pas honoré leurs 

désignations depuis le début de saison. 

4.2 Jeunes 

Thierry sollicite Maxime RINIE, directeur du service des activités sportives de la ligue, afin de pouvoir 

utiliser foot2000 pour les désignations de nos jeunes arbitres et leurs tuteurs au niveau ligue. Il réitère 

un échange avec monsieur RINIE le 18.02. 

Thierry répond le 17.02 au mail de Christophe SEGARD et celui de madame la secrétaire du RCFC. 

Thierry fait un bilan à mi-saison : il dispose à ce jour de 20 jeunes arbitres désignables et est heureux 

de pouvoir compter sur 22 adultes volontaires pour officier en jeunes. 

Thierry a effectué 293 désignations : 85 en District, 203 en Ligue et 4 en Fédération. Il regrette que 

seulement 82 rencontres de district sur les 193 programmées ait été couvertes par des officiels soit 

42,49%. Ainsi, pour le championnat U16 et U14, seulement 5 désignations pour 117 matchs.  
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Thierry relève 10 forfaits et 35 reports de matchs soit 15,36 % des rencontres. Il constate 6 absences 

soit 2,05 % des rencontres (3 absences jeunes dont 1 excusée et 3 absences adultes dont 2 

excusées). Thierry observe que le rythme des désignations s’accélère, avec déjà 98 nouvelles 

désignations pour les week-ends des 26/02, 5 et 12/03/2022. L’arrivée des nouveaux stagiaires FIA 

permet une meilleure couverture des matchs avec 18 désignations effectuées pour 33 rencontres 

programmées les trois prochains week-ends. 

4.3 Observations- Tutorats – foot Diversifié 

Yann et Pascal sont satisfaits du rythme des observations. Un léger retard est constaté pour le tutorat 

de nos stagiaires par manque d’observateurs ou tuteurs disponibles. 

Pascal sollicite les arbitres disponibles en semaine pour officier sur un match de coupe de France école 

d’ingénieurs UT Troyes - IMT Lille Nord du 03.03. Il effectue les désignations le 19.02. 

5. ETDA 

5.1 Formations Ligue adultes et jeunes 

Denise n’a pas de retour des arbitres ayant émis le souhait de progresser sur l’aspect théorique. Elle 

va relancer les protagonistes afin d’évaluer la motivation de chacun. 

 

5.2 Pôle physique 

Toufik va reprendre les séances d’entrainement collectif. 

 

5.3 Potentiels talents 

La CDA va organiser les observations des arbitres repérés à fort potentiel. 

 

5.4 Référents arbitres 

La période de trêve fait que nos référents sont peu sollicités 

 

5.5 CDPA 

François constate que le contexte actuel ne permet pas à sa commission de fonctionner. 

 

5.6 FIA 

Denise est sollicitée par Florent GOSSELIN, directeur de l’IR2F, sur l’aspect organisationnel de la FIA 

prévue en mars. L’IR2F réalise les demandes de réservations des installations, mais il semble que 
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l’utilisation des installations du Centre sportif ne soit pas possible aux dates proposées. L’IR2F cherche 

des alternatives pour maintenir la FIA (changement de lieu ou de date…) Un point est fait par Florent 

GOSSELIN, directeur IR2F, le 18.02. Le club de FOOT2000 propose ses installations de Bréviandes. 

 

6. TOUR DE TABLE ET QUESTIONS DIVERSES 

José alerte les membres de la CDA de la nécessite de la mise à jour du RI avant la fin de saison. 

L’ordre du jour étant épuisé, le Président de la CDA, Frédéric CASTEL, lève la séance à 21h15. 

La prochaine réunion de la C.D.A. est prévue le 22.03.2022 à 18h30. 

Pour la Commission Départementale d’Arbitrage 

 

 Le Président de séance      Le Secrétaire de séance 

     Frédéric CASTEL          José PEREIRA 


